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Sag einfach „Ja“ zu Jesus Christus und „Nein“ zu dieser gottlosen Welt! - Teil 1 

 

Es wird nicht nur einfach ein Impfstoff verabreicht werden, sondern ein unsichtbares 

„Tattoo“ oder „Malzeichen“, wodurch jeder Beamte überprüfen kann, ob eine Person 

geimpft ist oder nicht. 

 

Seit Mitte Dezember 2020 ist der Pfizer COVID-19-Impfstoff in den USA verfügbar. 

Lastwagen hatten ihn in der Sonntagnacht zum 13. Dezember 2020 in den 

Bundesstaat Michigan gebracht. Es wurde berichtet, dass die Ersten, welche diesen 

neuen Impfstoff bekommen haben, Krankenpfleger, Heimbewohner und 

Gesundheitspersonal waren. Sämtliche Pflegeheime in den USA stehen auf der Liste 

für diesen so schnell genehmigten und unzureichend getesteten Impfstoff. Zweifellos 

wird es immer mehr Menschen geben, die bereitwillig Schlange stehen werden, um 

sich impfen zu lassen. Ich werde aber nicht zu ihnen gehören. 

 

Während die Pfizer-Funktionäre den Impfstoff als „vollkommen sicher und 

effektiv“ bezeichnet haben, gibt es viele Horrorgeschichten über Tests mit diesem 

und ähnlichen COVID-Impfstoffen überall auf der Welt – einschließlich Australien, wo 

die Impf-Experimente Mitte Dezember 2020 abrupt eingestellt wurden, nachdem 

viele Versuchspersonen plötzlich nach der Impfung HIV-positiv getestet wurden. Da 

fragt man sich natürlich: Weshalb bekommen Menschen plötzlich nach einer COVID-

Impfung HIV (AIDS)? Die Antwort darauf ist, dass der COVID-Impfstoff unter vielen 

anderen unheimlich gefährlichen Bestandteilen - ein Protein von dem HIV-Virus 

enthält. 

 

Was ist wirklich drin in dem COVID-Impfstoff? 

 

Wie viele andere Impfstoffe enthält er darüber hinaus auch Formaldehyd. 

Formaldehyd-Lösungen werden seit dem 19. Jahrhundert zur 

LEICHENKONSERVIERUNG verwendet. 

 

Ein weiter Bestandteil des COVID-Impfstoffs ist Aluminium, das erwiesenermaßen 

Krankheiten an Nervenzellen und am Nervengewebe, Alzheimer und Krebs auslöst. 

 

 

Ein weiterer Bestandteil ist a-N-Acetylgalactosaminidase, kurz Nagalese. Dabei 



handelt es sich um ein Protein, das von Krebszellen abgesondert wird. Es wurde in 

Patienten gefunden, die an Krebs, Autismus, Diabetes, an einer 

Autoimmunerkrankung und Virus- und Bakterien-Infektionen leiden. 

 

Für den Fall, dass Du Dich fragst, ob die „Gerüchte“ darüber, dass der COVID-19-

Impfstoff Gewebe von abgetriebenen Embryos enthält, kann ich Dir sagen: Dabei 

handelt es sich NICHT um ein Gerücht, sondern um eine erwiesene Tatsache. Der 

COVID-Impfstoff von Pfizer enthält Zellen von einem 14 Wochen alten kaukasischen 

männlichen Embryo, also komplette menschliche Genom-DNA. 

 

Quecksilber ist ebenfalls ein wichtiger Bestandteil. Es ist bekannt dafür, dass  es eine 

genetische Mutation erzeugt und sich negativ auf das Nervensystem und die 

Geschlechtsorgane auswirkt. Das Freilegen von Quecksilber in ungeborenen Babys 

hat bewiesen, dass es zu massiven Geburtsfehlern geführt hat. 

 

Vielleicht es es für Dich ja auch interessant zu erfahren, dass der COVID-Impfstoff 

auch eine Stammkultur des Corona-Virus selbst enthält – der Schimpansen 

entnommen wurde. Sie sorgt dafür das, dass die Peplomer-Struktur oder das so 

genannte „Spike (Dorn)-Protein von SARS-CoV-2“ erzeugt wird, genau das Virus, 

welches die COVID-19-Krankheit auslöst. 

 

Darüber hinaus enthält der Impfstoff auch HEK-Zellen, auch „HEK-293“-Zellen 

genannt. Dabei handelt es sich um „Human Embryonic Kidney“, also menschliche 

embryonale Nierenzellen, die ebenfalls abgetriebenen Babys entnommen wurden, 

die allerdings eine völlig andere menschliche Zell-Linie haben. Zell-Linien sind Zellen 

einer Gewebeart, die sich im Lauf der Zellkultur unbegrenzt fortpflanzen können. 

 

Zusätzlich zu all den giftigen Chemikalien, die ich oben erwähnt habe, gibt es noch 

einen weiteren Bestandteil, der Dir Kopfzerbrechen bereiten sollte. Dabei handelt es 

sich um Luciferasen. Luciferasen sind strukturell unterschiedliche Enzyme, durch 

deren katalytische Aktivität Luciferine mit Sauerstoff zu energiereichen, instabilen 

Dioxetanen oder Dioxetanonen reagieren (Oxidation). Beim Zerfall dieser Substanzen 

kommt es zur Biolumineszenz. Unterschieden werden unter anderem Firefly-

Luciferasen (aus dem Leuchtkäfer), bei denen Luciferol, ATP und Sauerstoff zu 

Kohlendioxid, AMP und Licht reagieren und Renilla-Luciferasen, die nur Luciferol und 

Sauerstoff (kein ATP) zur Reaktion benötigen. 

 

Mit anderen Worten: Luziferase ist ein biolumineszentes Photo-Protein mit der 

Fähigkeit, digital die Gesundheit und den Impf-Status einer Person zu beobachten 

und zurückzuverfolgen. Dabei handelt es sich um ein geklontes Gen von der 

nordamerikanischen „Firefly“ (Feuerfliege), die bei uns als „Leuchtkäfer“ bekannt ist. 

Interessant, wenn man bedenkt, dass die Bibel Satan auch Beelzebub, also „Herr der 



Fliegen“ nennt. 

 

Ist der COVID-Impfstoff eine Form vom „Malzeichen des Tieres“? 

 

Es wurde bereits in viele Staaten – einschließlich Amerika - gesagt, dass der Impfstoff 

zur Pflicht gemacht werde und dass man ohne einen Impf-Nachweis für 

unbestimmte Zeit unter „Quarantäne“ gestellt werden SOLLTE. Das würde bedeuten, 

dass man dann weder kaufen noch verkaufen, zur Arbeit gehen oder verreisen 

könnte. 

 

In jeder Provinz in Kanada werden bereits im Schnellverfahren „Quarantäne-

Lager“ errichtet. In jedem dieser Lager können bis zu 1 600 Personen untergebracht 

werden. Sie sind für all diejenigen gedacht, welche die Impfung  verweigern und 

die deshalb als Risiko für die allgemeine Gesundheit betrachtet werden und 

überwacht werden müssen. Berichten zufolge, die direkt aus dem kanadischen 

Parlament stammen, werden diese Lager von einer nicht spezifizierten „dritten 

Partei“ geleitet. 

 

Es gibt aber einige noch interessantere Punkte im Zusammenhang mit diesem neuen 

Impfstoff, worüber Du Bescheid wissen solltest. Er muss bei minus 70° Celsius 

gelagert werden. Dazu braucht es spezielle Gefriermaschinen, weil die meisten, wie 

sie in Krankenhäusern verwendet werden, diese Kälte nicht produzieren können. Es 

hat sich herausgestellt, dass nur zwei Unternehmen auf dieser Welt solche 

Gefriermaschinen produzieren. Diese Geräte sind extrem teuer. Es gibt also gewisse 

Leute, die durch dieses neue Experiment an der menschlichen Bevölkerung in mehr 

als einer Hinsicht sehr reich werden. 

 

Du solltest auch wissen, dass in der unmittelbaren Nähe jeder Impfstation 

Wiederbelebungs-Einrichtungen für nötig erachtet werden. Wiederbelebungs-

Einrichtungen?! Wozu sollten sie nötig sein, wenn dieser Impfstoff so SICHER ist? Das 

beweist doch klar und deutlich, dass er eben NICHT sicher ist. Versuche, die auf der 

ganzen Welt durchgeführt wurden, haben gezeigt, dass die Substanz bei den 

Geimpften ernsthafte Gegenreaktionen ausgelöst hat. Dazu gehören: 

 

• Fazialislähmung, wobei eine Seite des Gesichts buchstäblich gelähmt 

 wird 

• Guillain-Barré-Syndrom, bei dem es zu entzündlichen  (inflammatorischen) 

Veränderungen des peripheren Nervensystems  kommt. Betroffen sind vor allem 

die aus dem Rückenmark  hervorgehenden Nervenwurzeln und die 

dazugehörigen vorderen und  proximalen Nervenabschnitte. 

• Enzephalitis, also eine Gehirn-Entzündung 

• Krämpfe und Zuckungen 



• Gehirnschlag 

• Anaphylaxie, eine akute, allergische Reaktion des Immunsystems auf 

 wiederholte Zufuhr körperfremder Einweißstoffe, die den gesamten 

 Organismus betrifft, die von leichten Hautreaktionen über Störungen  von 

Organfunktionen bis zum Kreislaufschock mit möglichem  Organversagen und 

bis zum tödlichen Kreislaufversagen reicht. 

• Herzinfarkt 

• Autoimmunerkrankung 

• HIV 

• AIDS 

• Unfruchtbarkeit bei Frauen und Zeugungsunfähigkeit bei Männern 

• Urplötzlicher Tod 

 

Die Liste der möglichen Nebenwirkungen ist aber noch viel länger. Ich habe hier nur 

einige der möglichen Auswirkungen dieser Impfung erwähnt. 

 

So genannte „Gesundheitsexperten“ haben bereits ihre Besorgnis darüber zum 

Ausdruck gebracht, dass diejenigen, welche die erste Dosis des Impfstoffs 

verabreicht bekommen haben, so schrecklich krank davon werden könnten, dass 

sie sich daraufhin weigern, die nötige zweite Dosis anzunehmen. Und sie machen 

keinen Hehl daraus, dass jemand nach der zweiten Dosis dermaßen krank sein 

wird, dass er mindestens eine Woche oder länger vollkommen arbeitsunfähig sein 

wird. 

 

EINSCHUB: https://po.neopresse.com/nach-impfung-anaphylaktische-schocks-us-

behoerde-leitet-untersuchung-ein/ 

24.Dezember 2020 

 

Nach Impfung: Anaphylaktische Schocks – US-Behörde leitet Untersuchung ein 

 

Nachdem es in den USA mehrere Fälle heftiger allergischer Reaktionen auf dem 

Covid-Impfstoff von Pfizer gegeben hat, wollen US-Behörden der Sache nun auf 

den Grund gehen und haben Untersuchungen angekündigt. Auch in 

Großbritannien hat es heftige allergische Reaktionen gegeben, zudem von 

Menschen, die bislang nicht als Allergiker galten. Dort wird Allergikern inzwischen 

abgeraten, sich mit dem Pfizer/Biontech-Impfstoff impfen zu lassen. Pfizer teilte 

mit, die Kennzeichnung des Impfstoffs ändern zu lassen. 

 

Die amerikanische Lebensmittel- und Arzneimittelbehörde FDA, welche den 

Impfstoff zugelassen hat, will nun der Ursache auf den Grund gehen. Der Direktor 

des Center for Biologics Evaluation and Research (CBER = Zentrum für biologische 

Bewertung und Forschung) der FDA teilte mit, dass es mindestens fünf Fälle von 



starken allergischen Reaktionen auf den Covid-Impfstoff gegeben habe. Die 

Symptome, unter denen die Geimpften litten, waren Kurzatmigkeit, Hautausschläge 

und Herzrasen. Mindestens eine Person musste auf die Intensivstation gebracht 

werden. Andere Betroffene erlitten anaphylaktische Reaktionen und hatten 

angeschwollene Zungen und Atembeschwerden. Eine weitere, bei mindestens 

sechs Personen aufgetretene „Nebenwirkung“ waren Gesichtslähmungen. 

 

Während man in den Medien versucht, die „allergischen“ Reaktionen 

herunterzuspielen, können die Folgen für Menschen mit schwachem Immunsystem 

oder Vorerkrankungen noch gar nicht abgeschätzt werden. Wenn schon gesunde 

Menschen so heftig auf den Impfstoff reagieren, wie wird es dann erst bei 

schwachen und kranken Menschen aussehen? Immerhin sind laut Aussagen der 

Impfstoffhersteller immerhin sechs Menschen bei der Entwicklung des Impfstoffs 

gestorben. Woher wissen wir, dass es nicht mehr Menschen waren und ob die 

Zahlen überhaupt stimmen? 

 

Prof. Dr. Stefan Hockertz, Pharmakologe, Toxikologe und Immunologe warnt 

ausdrücklich vor diesem Impfstoff. Er bezeichnet den mRNA-Impfstoff als „grobe 

vorsätzliche Körperverletzung“. Selbst wenn beim gesunden Menschen nicht sofort 

Nebenwirkungen sichtbar sind, können die Langzeitfolgen und -Schäden noch gar 

nicht abgeschätzt werden. 

 

Prof. Hockertz argumentiert, dass sich diese neuartige Impfung eigentlich noch in der 

Entwicklungsphase befinde und dass eine mRNA-Impfung noch niemals zuvor für 

den Menschen zugelassen worden sei. Die gesamte Vorklinik sei bei der 

Entwicklung des Impfstoffes schlicht weggelassen worden, so Hockertz. Außerdem 

sei die mRNA-Impfung ein Eingriff in das ERBGUT des Menschen. Die Gefahr von so 

genannten Nebenwirkungen, die nichts Anderes als gesundheitliche Schädigungen 

seien, sei bei diesem Impfstoff schlicht zu groß. Im schlimmsten Fall würden diese 

„Nebenwirkungen“ nicht mehr zurückgehen, so Hockertz. 

 

Neben heftigen allergischen Reaktionen und Gesichtslähmungen kam es bei den 

Geimpften zu Müdigkeit, Kopfschmerzen, Muskelschmerzen, Gelenkschmerzen, 

vergrößerte Lymphknoten und Fieber. Sehr schwere Nebenwirkungen traten bei 

Menschen auf, die zwei Impfdosen bekommen haben. 
FORTSETZUNG FOLGT 

 

Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 

Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 

 

 


